

WALLADA.
ESCUELA DE FEMINISMO DE LA DIPUTACIÓN
PROVINCIAL DE CÓRDOBA



La Delegación de Igualdad de la Diputación de Córdoba en cumplimiento de sus fines institucionales para promover la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, a través de acciones de sensibilización y formación en el marco del VI Plan de Igualdad de Oportunidades entre mujeres y hombres, pone en marcha la **Escuela de Feminismo Wallada**.

La escuela de feminismo supone un espacio para el aprendizaje, la reflexión, el activismo y la acción. Educar para erradicar las discriminaciones de género, es posible y necesario desde la formación, la sensibilización y, por supuesto, la coeducación. Conocer los planteamientos de la teoría de género y el feminismo con la finalidad de poder llevar a cabo procesos de empoderamiento personal y colectivo, manteniendo la memoria de nuestras antecesoras y el legado dejado. Por ello, la propuesta de temática seleccionada para Wallada versa sobre los siguientes puntos:

- Un feminismo sin conocer los derechos de las mujeres no se puede entender, unos derechos vistos desde la justicia, la libertad y, por supuesto, la dignidad tantas veces mermada y anulada aún más en la vejez.
- Llevar el feminismo hasta aquellas personas que no están sensibilizadas con la problemática social que representa la falta de igualdad.
- Dar visibilidad a las mujeres por medio de las palabras. El lenguaje tienen un gran poder, de ahí la necesidad de mostrar al mundo la presencia de las mujeres por medio de su uso.
- La igualdad es cosa de mujeres pero también de hombres. Hombres que tienen que aprender a despojarse de los privilegios que han ostentado durante tanto tiempo, que den el lugar que le corresponde a las mujeres, creando estructuras de relación igualitarias y positivas desde el aprendizaje.
- Analizar y cuestionar el sistema patriarcal, un sistema constituido desde sus orígenes sobre unas normas, muchas de ellas morales, distintas para mujeres y para hombres. Normas que entran en contradicción con los mensajes que lanza la sociedad por distintos medios.
- El feminismo mirado desde la legislación. La representación de la mujeres en las leyes es clave para el desarrollo de la sociedad.
- La violencia de género, en cualquiera de sus formas, es un lacra difícil de erradicar, más cuando se lanzan continuamente mensajes que la cuestionan. Desmontar esos mensajes se hace necesario para seguir avanzando. La importancia que tiene la denuncia para las víctimas de violencia de género, el un buen acompañamiento, acogimiento, asesoramiento que haga que la mujer no se sienta desprotegida y consiga la fuerza suficiente para salir de una situación que la está anulando como persona.

- La visión que la sociedad tiene sobre la mujer como la gran cuidadora en el más amplio de los sentidos, analizando los profundos vínculos existentes entre la subordinación de las mujeres y la explotación destructiva de la naturaleza.
- La pornografía como un poder masculino sobre las mujeres y, en algunos casos, la antesala a la violencia de género. La problemática de su consumo aumentando entre la juventud y a edades más tempranas.

Los objetivos de este proyecto son:

- Favorecer el desarrollo del VI Plan de Igualdad de Género en la provincia de Córdoba, así como su seguimiento y evaluación.
- Proporcionar formación especializada en materia de género.
- Fomentar la sensibilización dirigida a cambiar actitudes en las relaciones de género.
- Impulsar la toma de conciencia de las mujeres sobre su propia situación de discriminación.
- Concienciar a las personas de la relevancia de la mujer y su contribución a las sociedades democráticas.

La escuela se configura como jornadas didácticas de carácter provincial a través de la impartición de 10 conferencias que se realizarán a lo largo del presente año. La primera será a cargo de la escritora feminista **Anna Freixas**, con el título: "Derechos de las mujeres mayores, un ejercicio de libertad y dignidad".

Wallada está dirigida a toda la población en general, con una especial incidencia en responsables políticas y técnicas de los ayuntamientos de la provincia, colectivos y asociaciones de mujeres.

Un afectuoso saludo.